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Le langage humain chez Seif Eddine Al-Amidi: ses caractéristiques et ses problématiques

Résumé

La présente étude traite de certains concepts linguistiques discutés dans les ceuvres de Seif-
Eddine EI-Amidi. Ces notions incluent le sens du langage humain, la particularité du
phoneme et les types de discours en tant que représentation psycho-cognitive et physico-
pragmatique. Elle traite aussi de la linéarité du langage ainsi que des significations diverses
du "locuteur" suivant I'état de production qui peut étre un état de créativité, de reformulation,
d'imitation, de répétition ou d’intertextualité.

Mots clés: Langage, langue, signifiant, signifié, linéarité, phoneme.

Characteristics and Issues of Human Language According to Saifuddin Al-Amidi
Abstract
The present study attempts to deal with some linguistic concepts present in Saifuddin EI-
Amidi’s writings such as the meaning of human language, the distinctive features of the
phoneme, the types of discourse as a psycho-cognitive and physic-pragmatic representation,
the linearity of language in addition to the different meanings of the "speaker” depending on
the state of production that may consist in creating, reformulating, repeating, imitating...etc

Keywords: Language, Speech, signifier, signified, linearity, phoneme.
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